EL COMANDO NACIONAL DEL " NO " Y CAMPAÑA " ELECCIONES
LIBRES " HA ENTREGADO LA SIGUIENTE DECLARACION :

COMO ES DE CONOCIMIENTO PUBLICO, CON ESTA FECHA LA SEGUNDA FISCALIA MILITAR HA ENCARGADO REO A DON GENARO ARRIAGADA HERRERA SECRETARIO EJECU TIVO DEL COMANDO NACIONAL POR EL " NO ", CONJUNTAMEN TE CON EL DIRECTOR DE LA REVISTA " HOY ", ABRAHAM SANTIBAÑEZ Y EL PERIODISTA DE ESE MISMO MEDIO, ALEJANDRO GUILLIER.

EL PRESUNTO DELITO QUE SE LE IMPUTA ES OFENSAS A LAS FUERZAS ARMADAS EN DECLARACIONES HECHAS POR GENARO ARRIAGADA EN LA REVISTA " HOY " Y EN EL DIARIO EL " MERCURIO " EN RELACION A LAS CONFESIONES DEL CAPITAN FERNANDEZ LARIOS CON MOTIVO DE SU PARTICI PACION AL CRIMEN DEL EX-CANCILLER ORLANDO LETELIER, Y DEL CORONEL RENE MUÑOZ VINCULADO AL CASO DE LOS JOVENES QUEMADOS EN LA INTERVENCION DE UNA PATRULLA MILITAR.

BASTARIA REPRODUCIR ESOS ARTICULOS
PERIODISTICOS PARA COMPROBAR QUE ESTA MEDIDA JUDICIAL
ES ABUSIVA Y SIN FUNDAMENTO. SOLO SE EXPLICA EN EL
AFAN PERSUCUTORIO Y EL PODER DE REPRESION DEL REGIMEN. PARA LOGRAR SU OBJETIVO SE VALE DE UNA LEGISLACION PROCESAL, PREFABRICADA PARA ESTOS CASOS, QUE

PERMITE EL ABUSO DE UN TRIBUNAL MILITAR, QUE ES PARTE INTERESADA, QUE SE TRANSFORMA EN JUEZ DE LAS CONDUCTAS CIVILES QUE SOLO DEBERIAN SER JUZGADAS POR TRIBUNALES ORDINARIOS.

NO ES EL PRIMER CASO, EN QUE PERSIGUE
INJUSTAMENTE A UN DISIDENTE Y SE PRETENDE ACALLAR A
UN PERIODISTA, HA SIDO LA NORMA PERMANENTE DE CONDUCTA
DE ESTE REGIMEN, COSA QUE NO DEBE EXTRAÑAR, PORQUE JAMAS UN GOBIERNO AUTORITARIO VA ACEPTAR QUE LE CRITIQUEN
O FISCALICEN.

ESTA REITERACION DE INFRACCIONES DE LOS DERECHOS HUMANOS POR PARTE DEL GOBIERNO JUSTIFICA QUE PERMANENTEMENTE LA COMUNIDAD LO CONDENE POR NO CUMPLIR LOS TRATADOS INTERNACIONALES QUE EL PAIS HA SUSCRITO.

SI PRETENDE CON ESTE TIPO DE ACCIONES,

AMEDRENTAR A LOS CHILENOS, Y EN ESPECIAL A LOS DIRIGEN

TES DE LA CAMPAÑA NACIONAL POR EL " NO " Y " ELECCIONES

LIBRES ", SE EQUIVOCAN UNA VEZ MAS, AUMENTAREMOS NUES
TRO ESFUERZO. EL SACRIFICIO DE GENARO ARRIAGADA, ABRAHAM

SANTIBAÑEZ Y ALEJANDRO GUILLIER, NOS HARA INCREMENTAR

NUESTRA ACCION HASTA TERMINAR, DE UNA VEZ POR TODAS,

CON LA ARBITRARIEDAD DE QUE ES Y HA SIDO VICTIMA EL PUEBLO DE CHILE, POR MAS DE CATORCE AÑOS. CON UN " NO " ROTUNDO DERROTAREMOS AL GENERAL PINOCHET QUE PRETENDE PERPETUARSE EN EL PODER.

SANTIAGO, enero 27 de 1988.-